

SPD - Ortsverein zog Bilanz des vergangenen Jahres Dieter Veit wieder zum 1. Vorsitzenden gewählt

Der SPD-Ortsverein hielt im Lokal Linn seine Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ab. Unter Anwesenheit von Peter Leibfried, der vor kurzem zum Bürgermeister der Verbandsgemeinde Kaiserslautern-Süd gewählt wurde und bei dieser Gelegenheit einige Grußworte an die Versammlungsteilnehmer richtete, zog der Ortsverein Bilanz seiner politischen Tätigkeit im abgelaufenen Jahr.

Vorsitzender Veit deutete auf die Aktivität des Ortsvereins hin. Ein besonderes Ereignis und Höhepunkt sei das Zusammenreffen mit Parteivorsitzendem Willy Brandt, anlässlich seiner Pfalzwanderung durch das Karlstal geworden. Lobende Worte fand Veit für diejenigen, die sich mit ihrem Arbeitseinsatz für die Abhaltung des let. tjährigen Sommernachtsfestes zur Verfügung stellten und somit halfen die Veranstaltung zu einem vollen Erfolg werden zu lassen.

Ehrevorsitzender Körner, der seit Jahren als Kassenverwalter tätig ist, berichtete über die Finanzlage und Mitgliederbewegung.

Fraktionsvorsitzender Reiner Hensel gab einen umfassenden Be-

richt über das kommunale Geschehen in der Gemeinde hin. Eckhardt Linn als Mitglied des Verbandsgemeinderates informierte über die überörtlichen Probleme dieses Gremiums. Der anwesende Vorsitzende der Juso-Arbeitsgemeinschaft Kaiserslautern - Süd Udo Seibert umriß Probleme denen man in Zukunft besondere Beachtung entgegen bringen müsse. Die anschließend durchgeführten Neuwahlen brachten folgende Ergebnisse:

1. Vors. Dieter Veit, 2. Vors. Eckhardt Linn, Kassenverwalter Joachim Beck, Unterkassierer Hermann Ecker, Schriftführer Hans Zimmermann, Frauenvertreterin Sieglinde Freemann, als Beisitzer Heinz Peter Haag, Max Strottner, Hermann Heim. Zu Kassenrevisoren wurden Armin Schneider und Rudolf Körner ernannt. Delegierte zum Unterbezirk Reiner Hensel, Dieter Veit. Delegierte zum Kreisverband, Reiner Hensel, Joachim Beck, Heinz Peter Haag, Eckhardt Linn. Delegierte zum Gemeindeverband: Max Strottner, Reiner Hensel, Oskar Fallert, Rudolf Körner, Lucia Bernhart, Sieglinde Freemann und Werner Reinhardt.



Der wiedergewählte Vorsitzende Dieter Veit im Gespräch mit Peter Leibfried dem neuen Bürgermeister der Verbandsgemeinde Kaiserslautern-Süd.

Zugepackt

hz. Trippstadt. Ohne viel Worte zu machen, hat der SPD-Ortsverein Trippstadt zugepackt. Schneefälle des sich noch in den letzten Wochen bemerkbar machenden Winters hatten unvorstellbare Schäden unter den Baumbeständen angerichtet. Auch der Trimm-Dich-Pfad der Gemeinde Trippstadt, im vorigen Jahr vom SPD-Ortsverein mit Hilfe der Landesforstschule erbaut, war sehr in Mitleidenschaft gezogen. Zum Teil unbegebar, glich er einem Chaos von umgestürzten und durcheinander liegender Gipfel, Ästen und Baumstämmen. Freiwillige Helfer des SPD-Ortsvereins stellten am Wochenende ihre Freizeit zur Verfügung und rückten dem Durcheinander zu Leibe. Auch der Kinderspielplatz wurde von abgebrochenen Ästen und Gipfeln geräumt.

Kaiserslautern Süd

